

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À L'OCCASION DE SON ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, LE COLLECTIF EFFINERGIE RÉAFFIRME SON ENGAGEMENT POUR UNE TRANSITION ÉNERGÉTIQUE AMBITIEUSE

LE 12 JUIN 2025

Le 10 juin dernier, le Collectif Effinergie a tenu son Assemblée Générale annuelle sur le Campus Evergreen du Crédit Agricole à Montrouge. Cette journée a été l'occasion de présenter le bilan de l'année 2024 pour l'association, de renouveler son Conseil d'administration et de réaffirmer son engagement en faveur d'une transition énergétique ambitieuse pour le secteur du bâtiment.

Une journée placée sous le signe de la convivialité et des échanges

Cette journée, réunissant les adhérents et les partenaires de l'association a été organisée grâce au soutien de ACTEE, CERTIVEA, la Fédération Française des Tuiles et Briques (FFTB), GRDF, ISOVER, Prestaterra Certifications, Promotelec Services et Qualitel et à l'accueil du Groupe Crédit Agricole.

Lors de cette Assemblée Générale, Stéphanie Modde et Florent Lacarrère, Co-présidents du Collectif Effinergie, sont revenus sur les actions phares de l'année écoulée et les projets en cours. Le Collectif a également procédé au renouvellement de son Conseil d'administration. Cette nouvelle gouvernance permettra de poursuivre les actions engagées et de relever les défis à venir pour des bâtiments à faibles impacts environnementaux.

Le Collectif Effinergie appelle à maintenir une politique ambitieuse en matière de rénovation énergétique

Alors que l'actualité est marquée par l'annonce d'une suspension de MaPrimeRénov' au 1er juillet, Effinergie rappelle que la rénovation performante de l'ensemble du parc est nécessaire pour atteindre la neutralité carbone du secteur bâtiment à l'horizon 2050. Alors que la SNBC fixe l'objectif d'un parc en moyenne au niveau BBC en 2050, **il est plus que nécessaire de poursuivre les efforts engagés pour soutenir les rénovations BBC à travers le maintien du parcours accompagné pour des rénovations d'ampleur de MaPrimeRénov', un accompagnement renforcé et qualitatif des ménages et la poursuite de la montée en compétences de la filière.**

Le défi de la rénovation performante ne pourra être réussi que si la filière dispose de **visibilité** et de **stabilité** dans les dispositifs publics. Le Collectif Effinergie, appuyé aussi bien sur les acteurs nationaux que les acteurs territoriaux qui le composent, reste pleinement mobilisé dans le cadre du dialogue ouvert par l'Etat pour sécuriser et renforcer la dynamique de rénovation.

EN SAVOIR PLUS :

- le [rapport d'activité 2024](#)

Le Collectif Effinergie

Reconnue d'intérêt général et experte dans son domaine, l'association Effinergie rassemble depuis 2006 des acteurs d'horizons variés avec pour objectif de massifier les bâtiments à faibles impacts énergétique et environnementaux. Grâce à ses labels préfigureurs, le Collectif Effinergie a permis de généraliser les bâtiments neufs à basse consommation en France et travaille à la massification de la rénovation énergétique performante. L'association diffuse de nombreux outils, dont l'Observatoire BBC, permettant de réaliser un indispensable retour d'expérience sur les bâtiments performants et ainsi d'accompagner la montée en compétences de la filière.